



12月の園だより

合志市社会福祉協議会 このみ坂保育園 【令和6年度】

クリスマスはサンタさんが来ることをみんな楽しみに待っています♪小さいお友だちもお兄さんお姉さんたちと散歩に出かけたり、園庭で楽しそうに遊ぶ光景がたくさん見られます。先日、以上児のグループが遠くまで散歩に出かけ、園に帰ってくると、ほしくみさん（年長児）がヘトヘトに疲れていて、たいようぐみさん（年少児）に手を引いてもらって歩いていた。体力は年齢ではありませんね。日頃から、楽しみながらたくさん歩いてしっかり体力つけて、やってくる厳しい冬に負けない体をつくってほしいと思います！！



- 4日（水）ルピナスおはなし会
- 6日（金）もちつき
- 7日（土）年長児親子交流会（希望のみ）
- 10日（火）身体測定（未満児）
クリスマスリース作り（年長のみ）
- 11日（水）身体測定（以上児）
- 12日（木）避難訓練
- 13日（金）すかんぼ親子コンサート
- 16日（月）誕生日会
- 25日（水）クリスマス会（子どものみ）
どんちゃん号来所

※下記の日程はオープン保育週間です。ご参加をお願いします。

1月29日(水)30日(木)31日(金)…以上児クラス

2月4日(火)5日(水)6日(木)…未満児クラス

詳細は後日お知らせします。

★12月のねらい★

☆あそびや生活の中で、伝統文化に触れて楽しもう

12月生まれのお友だち

12名のお友達が
お誕生日を迎えました☆

これからも元気で大きくなってね！

おたんじょうびおめでとございます

オオヤブファーム・ヤギさんにエサやり

日常の様子

男の井戸端サロンさんと芋ほり



お弁当ありがとう♪



クラスだより

ひかり組

11月に新しいお友だちが2名増え、ひかり組は11名になりました。新しいお友だちの顔を覗き込み興味を示す姿や玩具を「どうぞ」と渡す在園児の姿に成長を感じています。誘導ロープを握って歩くことが出来るようになってきたお友だちは、歩いて散歩を楽しんでいます。ミキサー車やダンプカーを見つけると「おー」と声を上げて喜び嬉しそうに手を振っています。今まで伝い歩きをしていたお友だちが自分で立ち上がり、一歩また一歩と歩けるようになってきました。バランスを崩してもまた立ち上がり挑戦する姿に逞しさを感じました。歩けた時の自信に満ちた笑顔は、とても輝いていました。色々なことに挑戦して、さらに逞しくなっていく姿が楽しみです。



にし組

秋の遠足ではふれあい館へ散歩に行きました。しかし、にし組の子どもたちが散歩よりも楽しみにしていたのは“お弁当”です。朝から「お弁当持ってきたよー」と言って登園してきたり、「お弁当は？」と何度も保育者に確認していた子どもたち。保育園で食べる初めてのお弁当を心待ちにしている様子が伝わってきました。そしていよいよお弁当を食べる時間になりました。お弁当箱を開ける瞬間の子どもたちドキドキした顔、中身を見た後のキラキラした目がとても可愛かったです♡お気に入りのキャラクターのご飯や好きなおかずがたくさん入っていて、嬉しそうに食べていましたよ。保護者の皆様、朝早くからお弁当の準備お世話になりました！

★お願い★

靴下や靴にも記名をお願いします。



そよかぜ組

10月の運動会・11月の遠足とお世話になりました。運動会では、涙ながらに走ったり踊ったりと頑張ってくれた子どもたちでした。遊戯「おすしのピクニック」は今でも踊って楽しんでいます。「先生、おすし（のCDを）流して。」と戸外遊び中に声掛けがあります。お兄さんお姉さんにも人気です。遠足では、行先は普段と同じでしたが、普段あまりいないコオロギがたくさんいたり、刈った後のトウモロコシが沢山落ちていて興奮していた子どもたち。ピョンピョン跳ねて逃げるコオロギを、一生懸命追いかけて捕まえる子どもたちが可愛かったです。トウモロコシを嬉しそうに持って帰る子もいて、笑顔いっぱいの子もたくさんいました。

★おねがい★

家庭でもスプーンの下手持ちの練習をお願いします。



おすすめの絵本

「いちごサンタ」

文：大塚健太 絵：わたなべあや

ちっちゃくて可愛い「いちごサンタ」たちが、ショートケーキの船やロールケーキのバス、ケーキのUFOに乗って出発！可愛いお菓子たちの冒険が楽しいクリスマス絵本です

